

## A septiembre: Enami evita pérdidas con venta de participación en Quebrada Blanca

● —————  
Contabilizó el primer pago de Codelco por US\$ 180 millones y ganó US\$ 129 millones.

T. V.

Enami evitó pérdidas gracias a la venta del 10% de Quebrada Blanca a Codelco. Su resultado pasó de una pérdida de US\$ 129,5 millones a septiembre 2023, a una utilidad de US\$ 129,5 millones a igual mes de este año, tras el primer pago de la minera, ascendente a US\$ 180,9 millones por la mencionada enajenación. De esta manera, el resultado no operacional recuperó la última línea de Enami.

La enajenación de este activo también influyó en la deuda financiera neta de la compañía, que tras el primer pago realizado por Codelco, bajó a US\$ 441 millones.

La minera tuvo también una mejora operacional, al tercer trimestre, con una utilidad de US\$ 6,8 millones, cifra que se compara con las pérdidas operacionales por US\$ 105 millones reportadas en el mismo período del ejercicio anterior. Desde la empresa, detallaron que este cambio se asocia con el plan de optimización que han llevado adelante, donde se incluye la paralización temporal de la Fundación Hernán Videla Lira en febrero pasado.

### Modernización de Paipote

En la comisión de Minería y Energía del Senado, el vicepresidente ejecutivo de Enami, Iván Mlynarz, abordó el proyecto de modernización de Paipote, asegurando que en el primer semestre de 2025 estarán los resultados de las ingenierías de la iniciativa, y que recién ahí se definirá el futuro de esta. Lo anterior, considerando la rentabilidad que pueda tener el proyecto, y con el objetivo de que esta administración inicie la construcción.

Respecto del financiamiento, que requeriría una inversión que se estima por sobre los US\$ 1.300 millones, Mlynarz sostuvo que se definirá "cuando tengamos cuantificada la cantidad de recursos y estemos en una etapa en la cual la posibilidad de construcción ya sea más cierta. Hoy el modelo Enami es 100% público y para poder avanzar en esa dirección necesitaríamos una garantía explícita del Estado para poder apalancar esa cantidad de recursos, al menos en el período de construcción".